



Freies Gestalten

mit **Stauss**® -Ziegelgewebe

Objekt: **Welle**
Staudamm Götscheneralp
Spielplatz Gurtellen, Schweiz

Ausführung: **Stefan Zihlmann**
Gabi Haas
2004

Im Frühjahr 2004 realisierte der Gipsunternehmerverband Zentralschweiz unter der Federführung von Lehrlingskommissionspräsident Stefan Zihlmann

in Zusammenarbeit mit der Künstlerin Gabi Haas ein einmaliges Lehrlings- und Kunstprojekt: Sie konstruierten eine fünf Meter lange, mannshohe Welle und stellten diese bis im Oktober 2004 auf dem Staudamm der Göscheneralp aus. Heute ist das Kunstwerk auf einem Spielplatz in Gurtellen zu bestaunen und zu besteigen.

